

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kasih dan sayang-Nya yang telah memberikan nikmat dan kesehatan kepada penulis agar bisa menyelesaikan penulisan proposal ini sebagai salah satu syarat untuk memenuhi tugas akhir pada mata kuliah Metode Penelitian di Universitas Negeri Medan. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa dengan Menerapkan Model Pembelajaran Berbasis Masalah pada Materi Aritmatika Sosial di Kelas VII-3 MTsN Pematang Siantar T.A 2017/2018”.

Pada Kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs.Wingston L.Sihombing,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi dan Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun selama perkuliahan,penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd.selaku rektor UNIMED, Ibu Retina Mastuarti, M.Si selaku dekan FMIPA,Bapak Dr.Edy Surya,M.Si selaku ketua jurusan, Bapak Drs.Yasifati Hia selaku sekretaris jurusan,M.Si dan Bapak Drs.Zul Amry, M.Si selaku ketua program studi pendidikan matematika FMIPA Unimed serta seluruh Bapak,Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan membimbing penulis dalam perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Zulhamdi Nasution, S.Ag, MA selaku Kepala Sekolah MTsN Pematang Siantar dan Bapak Bahrum Pahala Manullang, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika MTsN Negeri Pematang Siantar khususnya kelas VII-3, guru, staff/pegawai, dan siswa-siswi MTsN Pematang Siantar yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua penulis Ayahanda tercinta Suli,S.PdI dan Ibunda tercinta Endang Kurniaty,S.PdI yang menjadi sumber semangat,yang selalu memberi dukungan motivasi serta inspirasi dan do'a kepada penulis dalam perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada adik penulis Fahmi Anshori, Khalilah Munawarah dan Hafis Ukasa yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi kepada penulis selama menjalani pendidikan, tak terlupakan pula penulis mengucapkan terima kasih kepada (Alm) nenek Mursiyah , nenek Rasmini dan kakek Muhammad Yatim yang telah memberikan dukungan, doa dan motivasi serta inspirasi sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman satu kos penulis di Jl. Tuasan Samping Masjid Nurul Muslimin (Yuni Andriani Siregar, Amelia, Serly, Imah, Leni, Siti) yang telah memberikan motivasi serta semangat kepada penulis sehingga penulis berhasil memperoleh gelar S.Pd. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas DIK B MATEMATIKA 2014 ( Irmayani, Desi, Lisa, dll) yang telah memberikan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi dan tata bahasanya. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dalam usaha meningkatkan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, Juli 2018  
Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY  
Nurul hafifah Sidahturrahmah  
NIM : 4141111035